



ひゃくいんむげん

百輪無限

泊小だより 5号

令和5年7月21日発行

文責：教頭

親子で「一緒の時間」を過ごして、最高の夏休みを

校長 今泉 勝徳

本日、1学期終業式を無事に迎えることができました。昨年までとは違い、新型コロナウイルス感染症対策の緩和措置により、5月以降は、行事はもちろんのこと、多くの活動場面で子どもたちと教職員が互いに交流する場が増え、生き生きと活動する姿が随所に見られた学校生活でしたが、何よりも、子供たちが大きな事故もなく、元気に本日を迎えられることを大変うれしく思います。保護者や地域の皆様には、本校の教育活動に対し、多大なる御支援と御協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

さて、いよいよ明日から33日間の長い夏休みが始まります。夏休みは、「学校を離れ、家庭や地域で学ぶ期間」です。時間的にも余裕のある夏休みだからこそ、自然とふれあったり、何かを研究したり、作品を作ったり、苦手な教科を復習したりと、普段ではなかなかできない体験や学習にぜひ取り組んでほしいと思います。

そこで、夏休みの「キーワード」を「一緒の時間」としてはどうでしょうか。親子でたくさん関わることを大切にして欲しいと思います。一緒に散歩、一緒にラジオ体操、一緒に家の周りの掃除、一緒に料理、一緒に昼寝、一緒に感動し、笑う。一緒にやれば、たくさん会話が生まれますし、うれしさや楽しさを共有できます。お父さんやお母さん、家族のみんなの凄さがわかります。お子さんもいろんなことに自信をもって頑張り、心も安定します。ゆったりとした時間の中で、是非、親子で「一緒の時間」を大切にしてください。この時間は、子どもの成長には欠かせないものです。

例えば、今ブームとなっているキャンプなどに一緒に出掛けてみたらきっと盛り上がると思います。普段あまり料理をしないお父さんが、腕を振るった料理で家族をもてなしたら、子どもたちから羨望の眼差しで見られること間違いなしです。

ちなみに、我が家では、毎年家族全員でちっちゃな家庭菜園で野菜を作っていました。5月に苗を植え、夏休みに向かって大きくなっていく様子がとても楽しみでした。写真に撮ったり観察記録を作ったり、お盆には自分たちで作ったトウモロコシや枝豆を、みんなで一緒に食べるのが楽しみでした。なんだかんだ言っても、子どもたちと一緒に時間はやはり最高です。

子どもたちが成人してからは、夫婦二人で作っていましたが、今年、泊へ単身赴任してからは、野菜作りもできないまま、畑も荒れてしまって……。そう思うと、子どもたちと一緒にいられる時間は意外と少ないなあとつくづく実感している今日この頃です。小学生のうちはまだいいのですが、中学、高校と学年が上がるにつれて、一緒に畑に入る時間が減って、そのうち野菜作りの会話も減って……。という経験からも、小学生の今しかできない、親子で「一緒の時間」をぜひ大切にもらいたいと思います。子育ての先輩として、お伝えしておきます。やっぱり「子どもとの一緒の時間」は最高です。

最後になりますが、夏休みはどうしても開放的な気分になりやすいことから、事故やトラブルに巻き込まれる心配も出てきます。また、生活のリズムが乱れたり、約束が守れなかったりすることもありがちなことです。本日学校から配布した「楽しい夏休みをおくるために」をもとに、お子さんと話し合い、約束事の確認をお願いいたします。また、新型コロナウイルス感染症は落ち着きを見せているものの、地域によっては第9波の兆しが見えるなど未だ予断を許さない状況にあります。感染予防にも努めながら、健康と安全に気をつけ、子どもたちの心が大きく弾む、素晴らしい夏休みとなるよう祈っています。2学期また、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

村陸上記録会<<7月5日(水)>>

昨年より一ヵ月遅い記録会に4年生から6年生の児童が参加しました。自己記録更新に向け、学校での合同練習や、大石陸上競技場での現地練習を行いました。当日は、体を動かすにはほどよい気温だったこともあり、一人一人が目標に向かって精一杯競技しました。多くの子が自己新記録を出すことができましたようです。



6年 東北大学出前授業

12日(水)は、東北大学の学生と教授による「エネルギーに関する授業」でした。今年度は対面で授業ができました。子どもたちは、どの授業にも真剣に取り組み、多くのことを学びました。



参観日ありがとうございました

土曜参観日ということもあり、たくさんの方々にお出でいただき、ありがとうございました。今回は、全学年で道徳をしました。いつもより、子供たちは張り切って学習していました。



命の出前授業で、真剣に話を聞く保護者の方々!

水泳教室

今年1回目の水泳教室が行われました。どの子ども、自分の目標に向かって一生懸命に練習しています。夏休み中も、機会があればどんどん練習し、2回目の水泳教室で上達した姿を見せてほしいと思います。



児童の見守りに、御協力をお願いします

夏休み中の生活について本校では以下のように児童に指導しております。

○生徒だけでの外出時間は18:00までです。

○以下の事項を禁止しています。

- ・児童だけでの釣り、キャンプ、バーベキュー
 - ・自分や他人に危険が及ぶ遊び、周囲に迷惑となる遊び
 - ・海での遊泳(六ヶ所村内の海は全面遊泳禁止です)
- 児童の行動で気になる点が見られた場合、お声がけいただくとともに、小学校まで御一報ください。事故・非行から大切な児童を守るため、御協力をお願いします。

電話…0175(77)3014

8・9月の主な行事予定

<<8月>>

24日(木) 2学期始業式

25日(金) 3・4年水泳教室

PTA 環境整備作業

30日(水) 5年生県学習状況調査

31日(木) 5・6年水泳教室



<<9月>>

4日(月) 避難訓練

5日(火) 秋の交通安全教室

6日(水) 1・2年水泳教室

7日(木) 6年修学旅行(～8日)

12日(火) PTA 小中合同

役員会・委員会

